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ATA DA REUNIÃO DO EGRÉGIO CONSELHO SETORIAL DE GRADUAÇÃO 1 

DA UFJF, REALIZADA NO DIA 31 (TRINTA E UM) DE JULHO DE 2013 (DOIS 2 

MIL E TREZE), ÀS 14 (QUATORZE) HORAS, NO AUDITÓRIO DA FACULDADE 3 

DE DIREITO, 2º (SEGUNDO) ANDAR, NO CAMPUS JUIZ DE FORA. 4 

Aos 31 (trinta e um) dias do mês de julho do ano de 2013 (dois mil e treze), às 14 5 

(quatorze) horas, no Auditório da Faculdade de Direito, 2º (segundo) andar, no 6 

Campus Juiz de Fora, foi realizada reunião extraordinária do Conselho Setorial de 7 

Graduação, regimentalmente convocado, sob a presidência do Senhor Pró-Reitor 8 

de Graduação, Professor Eduardo Magrone e com a presença dos(as) seguintes 9 

Conselheiros(as): Albert Carlo Rodrigues Mendes, Ana Cristina Lima Santos 10 

Barbosa, Anderson Rocha Valverde, Andréa Vassalo Fagundes Fernandes, 11 

Ângela Maria Gaudard Cheick Kaled, Angela Mello Coelho, Camila Dias Diório, 12 

Carlos Henrique Flores da Costa, Célio Carneiro Chagas, Cristina Simões 13 

Bezerra, Dalila Terezinha de Souza, Daniel Discini Silveira, Daniel Sales Pimenta, 14 

Edelvais Keller, Edson Furtado de Mello, Eduardo Duarte Horta, Eduardo Sérgio 15 

Leão de Souza, Edwaldo Sérgio dos Anjos Júnior, Eliane Bettocchi Godinho, 16 

Elisabeth Murilho da Silva, Emmanuel Sá Resende Pedroso, Felipe José Alves 17 

Santos, Fernanda Claudia Alves Campos, Frederico Pieper Pires, Gil Márcio 18 

Ribeiro Corrêa, Gladston Duarte Ferreira, Guilherme de Souza Wirz Leite, 19 

Gustavo da Silva Monteiro, Helder Couto, Hélio Francisco da Silva, Ignácio José 20 

Godinho Delgado, Jairo Francisco de Souza, José Barbosa Gomes, José Eugênio 21 

de Jesus Cardoso Graúdo, Jose Fanias Lima, José Luiz Mathues Valle, Juliana 22 

Aparecida Cobuci Pereira, Júlio Akashi Hernandes, Júlio César Teixeira, Kelly 23 

Cristiane Baião Sampaio, Laís Aparecida Santos de Oliveira, Laiz Perrut 24 

Marendino, Leonardo Cesar Costa, Leonardo de Oliveira Carneiro, Letícia 25 

Barbosa Torres Americano, Letícia Silva de Souza Ponzo, Lucas da Silva 26 

Simeão, Lucy Tiemi Takahashi, Luis Antonio Dourado Junior, Luiz Evaristo Dias 27 

de Paiva, Manuel Arturo Rendón Maldonado, Marcelo de Oliveira Santos, Márcio 28 

de Oliveira, Marcio Roberto Lima Sá Fortes, Maria Angela Ferreira Costa, Maria 29 

dos Remédios Pereira da Silva, Maria Isabel da Silva Azevedo Alvim, Mateus 30 

Netto Coelho, Matheus Soares Ferreira, Mônica de Lourdes de Araujo Silva, 31 

Natalia Gonçalves de Magalhães, Nilo Marques de Jesus, Paulo Roberto de 32 

Castro Villela, Priscilla Danielle Gonçalves de Paula, Richard Tavares de Souza, 33 

Rodrigo Ayres Almeida Camurça, Rogério Casagrande, Selva Maria Guimarães 34 

Barreto, Sérgio José Puccini Soares, Tarcísio de Souza Lima, Thiago Duarte 35 

Pimentel, Vanusa Caiafa Caetano e Victor Cezar Rodrigues. Foram justificadas 36 

as ausências dos(as) Conselheiros(as): Carmelita do Carmo Ribeiro Leite 37 

Camargos, Fabrício da Silva Teixeira de Carvalho, Gevã Schaefer Pereira 38 

Martins, Jonas da Silva, José Otávio do Amaral Correa, Lucy Tiemi Takahashi, 39 

Marcelo Lobosco, Mauro Sérgio Rezende Garcia, Pedro Henrique Oliveira Cuco, 40 

Ricardo Rodrigues Silveira de Mendonça e Rosana Colombara. Ordem do dia: I 41 

– Regulamento Acadêmico da Graduação (RAG): O Senhor Presidente 42 

informou a retomada da análise a partir do Título IV – Dos Atos Acadêmicos, 43 

Capítulo III – Do Aproveitamento de Estudos e abriu a palavra aos Conselheiros 44 

para o debate. Não havendo inscritos neste ponto, encaminhou a votação 45 

referente ao Capítulo III e este foi aprovado por unanimidade. Na sequência, 46 

encaminhou para análise do Capítulo IV – Avaliação de Aprendizagem. Aberta a 47 

palavra aos Conselheiros, foram encaminhadas novas propostas e ajustes à 48 

minuta de resolução. Na sequência, o Senhor Presidente encaminhou as 49 

seguintes votações: 1ª votação) Redação do Artigo 35 do Capítulo IV – Avaliação 50 

de Aprendizagem: Proposta I – Conforme minuta de resolução proposta pela 51 

comissão do RAG; Proposta II – Nova redação com a inclusão das informações 52 
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sobre a modalidade de avaliação da segunda chamada, de qualquer avaliação, a 53 

critério do professor e definida no plano de curso. Colocado em votação, a 54 

proposta II foi aprovada por unanimidade; 2ª votação) Prazo para requerimento 55 

de avaliação em 2ª (segunda) chamada: Proposta I – 05 (cinco) dias úteis; 56 

Proposta II – 03 (três) dias úteis. Colocado em votação, a proposta II foi aprovada 57 

por 38 (trinta e oito) votos a favor, a proposta I obteve 29 (vinte e nove) votos e 58 

houve 01 (uma) abstenção; 3ª votação) Prova opcional: Proposta I – Haverá 59 

prova opcional; Proposta II – Não haverá prova opcional. Colocado em votação, a 60 

proposta II foi aprovada por 34 (trinta e quatro) votos, a proposta I obteve 24 61 

(vinte e quatro) votos e houve 03 (três) abstenções. A Conselheira Laiz Perrut 62 

Marendino disse que houve muita discussão sobre as reprovações em série, mas 63 

não se discutiu os motivos destas reprovações e declarou que era um problema 64 

muito grave não ter a possibilidade de prova opcional para os discentes. Na 65 

sequência, o Senhor Presidente encaminhou votação quanto ao texto final do 66 

Capítulo IV – Avaliação de Aprendizagem, com as alterações aprovadas inclusas. 67 

Colocado em votação, foi aprovado por maioria, com 09 (nove) votos contrários e 68 

01 (uma) abstenção. O Senhor Presidente informou que os Capítulos sobre 69 

Acompanhamento Acadêmico, Desligamento e Deveres dos Alunos seriam 70 

analisados em uma próxima reunião específica para estes. A seguir, o Senhor 71 

Presidente abriu o debate sobre o Capítulo VI – Dos Cursos Intensivos e das 72 

Turmas Especiais. Não havendo inscritos, o Senhor Presidente encaminhou para 73 

votação. O Conselheiro Richard Tavares de Souza solicitou, por questão de 74 

ordem, contagem do quórum regimental. O Senhor Presidente fez a contagem e 75 

informou que havia quórum regimental para deliberações. A Conselheira Laiz 76 

Perrut Marendino informou que os 14 (quatorze) representantes do Diretório 77 

Central dos Estudantes (DCE) estavam se retirando da reunião. Devido a este 78 

fato, somado a ausência de alguns conselheiros(as), e não mais havendo quórum 79 

deliberativo, a reunião foi encerrada pelo Senhor Presidente, que agradeceu a 80 

presença de todos os Conselheiros. E, para constar, lavrei a presente ata, que 81 

transcrevo, dato e assino.  82 
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Prof. Eduardo Magrone 87 

Pró-Reitor de Graduação 88 

 89 
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Brunner Venâncio Lopes 92 

Secretário do Conselho Setorial de Graduação 93 
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Ata aprovada na reunião do dia __/__/__ 97 


